

# 明るい希望

## 基本的な感染症対策をしながら、子どもたちは持久走の練習にチャレンジしています

11月も折り返しとなりました。校庭の木々も色づき、毎朝学校周辺は落ち葉がたくさんみられます。落ち葉掃きボランティアとして活動してくださる皆さん、本当にありがとうございます。。

この時期は、学習面でもぐんと力を伸ばす時期です。教室では、友だちの考えに耳を傾け、自分の思いを言葉にする姿が多く見られるようになりました。互いを認め合い、高め合う関係づくりが、学びの質を深めています。

**持久走** 每朝の自主練習、火曜・木曜の業間運動の時間に、子どもたちは持久走の練習に取り組んでいます。体育の時間には記録を計測しながら、自分の記録にチャレンジしています。走った周数はカードに記録しながら、自分の頑張りを積み重ねています。なかには業間運動以外の大休憩に自主練習している子達もみられます。自分の頑張り、自分の記録の伸びを実感しながら、「あきらめず挑戦し続ける子ども」の具現につなげていきたいと思っています。



**学校開放日** 4日（火）は学校開放日でした。保護者、地域の皆様に子どもたちの学びの様子を参観いただき、学校教育への理解を深め、地域に開かれた学校をめざしていくものです。担任以外にも理科や社会科、書写等の専科の先生の授業を参観したり、ALTと担任との授業を見る機会もありました。

4年生は学年行事として、風呂敷教室、給食試食会を実施しました。元PTA会長でもある根本紀太郎様にご指導をいただきました。日本の文化や先人の知恵にふれる機会となりました。

**修学旅行、見学学習** 7日（金）6年生は東京へ修学旅行に行ってきました。国会議事堂では実際に議場に入り、国の中核機関の一つである立法府の様子を、いわき市ゆかりの国会議員の方に丁寧に説明していただきました。東京ドームシティでは仲良く班別行動ができていました。

5日（水）2年生は総合図書館に見学学習に行ってきました。多くの本に触るとともに、読み聞かせも楽しんできました。ますます本が大好きになったようです。



**食に関する学習** 4日は1・2年生、6日は4年生、11日は3年生が学級活動の時間に食に関する学習を実施しました。本校の給食は平北部学校給食共同調理場で作られています。栄養教諭が、バランスよく食べることの大切さ、朝食の大切さ等、学年のめあてに応じ、わかりやすく説明していました。給食のメニューは栄養や健康を考えてつくられていることも実感できたようです。今週は「朝食について見直そう週間運動」でした。しっかり食べて元気に生活してほしいと願っています。

**大盛況に感謝のバザー** 8日（土）はPTAバザーが開催されました。10時の開始時刻前には、昇降口から南門まで長蛇の列となり、地域の皆様が楽しみにしていることがよくわかりました。体育館ではあげつちコンサートや子どもイベント、飲食ブースなども大賑わいでした。実行委員の皆様、ボランティアの皆様、物品を提供してくださった保護者、地域、企業の皆様、本当にありがとうございました。



### 【校訓】

やさしく かしこく たくましく

### 【教育目標】

相手の気持ちを思いやる子ども  
正しい判断ができる子ども  
あきらめず挑戦し続ける子ども

### 【学校スローガン】

楽しくチャレンジ 幸せ一小